
Câmara Municipal de Taquaritinga
Estado de São Paulo

-
PROCESSO LEGISLATIVO

-

REQUERIMENTO N° 134/2022 - Angelim Barbeiro - Requer, depois de obedecidas as formalidades
regimentais, o envio de ofício ao responsável pela Área Azul em Taquaritinga, solicitando que envie
informações a este vereador a respeito da capacidade de atendimento da Área Azul em nosso
município. O atual número de funcionários da empresa é capaz de atender a população de
Taquaritinga? Há alguma medida para melhorar o atendimento? Este vereador vem sendo procurado
por munícipes que reclamam do atendimento da Área Azul, uma vez que há muita dificuldade de
encontrar os funcionários nas ruas.

-

TRAMITAÇÃO
-

Data da Ação 02/09/2022

Unidade de Origem Protocolo

Unidade de Destino Departamento Legislativo

Status Documento anexado

-

TEXTO DA AÇÃO

-
Resposta Req. 134/2022 anexado em 02/09/2022 às 14:51

-

Taquaritinga, 02 de setembro de 2022.
-

-

Zuleica Ap. Francisco da Silva Colombo


